

Programa de Minera Los Pelambres mejora acceso al agua potable en Illapel



El agua potable es un recurso esencial para la calidad de vida de los vecinos, y bien lo saben las familias de los sectores rurales de Illapel, quienes a base de esfuerzo, coordinación y compromiso con Minera Los Pelambres, la Municipalidad y la Unión Comunal de APRs, continúan implementando mejoras en sus sistemas de agua a través del programa Aproxima.



Se trata de una iniciativa impulsada por la compañía a través de Somos Choapa, que contribuye al desarrollo de los sistemas sanitarios rurales (SSR) y que durante las últimas semanas volvió a concretar una serie de pro-

yectos, entre ellos el mejoramiento en la fuente de agua para los vecinos de Entre Cañas y la construcción del cierre perimetral para los estanques de agua de Lanco Alto, obras que ponen fin a necesidades críticas de los vecinos para proteger su principal fuente de abastecimiento.

Otro proyecto finalizado durante las últimas semanas fue el mejoramiento en el SSR de Tunquén, perteneciente a la localidad de Pintacura Sur. Allí se construyó un puente de hormigón para permitir el tránsito vehicular hasta la zona de tratamiento de agua, además de la instalación de un filtro en profundidad y la renovación de 130 metros de tubería de impulsión. [mch](#)